



学園の森通信

つくば FC サッカー出前授業



12月2日(火)にFCつくばによるサッカー教室が6年生を対象に行われました。サッカー選手の方々から、ドリブルやパスの仕方など基本的なことを学び練習に取り組みました。基本練習を終えた後、ゲーム形式で実戦練習を行いました。そのゲームの中には、選手の方も入ってくださいり、一緒にプレーをしました。いきいきとグランドを走り回り、楽しみながらプレーする学園生の姿がたくさん見られました。とても有意義な時間となりました。

米農家の方々による食育指導



12月2日(火)に5年生の食育指導として、農家の方々からコメ作りについてのお話をうかがいました。社会で米作りについての学習をしていた学園生でしたが、どんな思いをもって米作りに取り組んでいるか、おいしいお米を作るためにどんな工夫をしているかなど、直接農家の方々に話を聞くことによって、さらに学びが広がりました。

また、実際に米作りをする際に使っているコンバインやドローンも持ってきていただき、乗ったり触ったりすることができました。学園生はそれらの機械にとても興味津々の様子で、熱心に取り組んでいました。米農家の方々の苦労や努力を知ったことで、より大切にそしておいしく給食のご飯をいただくことができますね。